

résidences immobilier

A quelques pas de la rue du Temple, du Canal Saint-Martin, et de la place de la République. Situé au cinquième et dernier étage accessible par ascenseur, d'un immeuble ancien, un appartement de 167 m² en duplex. Seul à l'étage, ce bel appartement traversant comprend une entrée, une salle à manger et un salon, ouvrant sur un large balcon aménagé de 18 m², deux belles chambres d'environ 20 m² chacune, une salle d'eau, une cuisine séparée, et à l'étage, une vaste suite parentale de plus de 30 m², avec sa salle de bains. La création d'une quatrième chambre est possible. L'appartement bénéficie de ...

A few steps from the Place de la République and the rue de Bretagne. Located on the fifth and last floor by elevator of an old building, a 167 sqm duplex apartment. Alone upstairs, this beautiful crossing apartment includes: an entrance hall, a dining room and a living room, opening onto a large and deep furnished balcony of 18 sqm, two beautiful bedrooms of about 20 sqm each, a bathroom. water, a separate kitchen, then upstairs, a large parental suite of over 30 sqm with its bathroom. The creation of a fourth chamber is possible. The apartment benefits from unobstructed views of the sky, ...

VARENNE (7ÈME)

66 rue de Babylone - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











